



El INICO reclama financiación estable para potenciar las investigaciones en discapacidad

El Instituto de Integración en la Comunidad celebra 20 años con el objetivo de reforzar la formación especializada y atraer investigadores

R.D.L. | SALAMANCA

“La financiación de los institutos de investigación es ridícula y escasa”. Así lo aseguró ayer el director del Instituto de Integración en la Comunidad (INICO), Miguel Ángel Verdugo, y reclamó a las administraciones un cambio de modelo para poder contar con una financiación estable que permita al centro crecer y potenciar sus resultados con más investigaciones en el campo de la discapacidad. También el subdirector del instituto, Ángel Fernández, incidió en la necesidad de que la Junta de Castilla y León ofrezca más apoyo a estos centros de investigación.

Verdugo y Fernández hicieron estas declaraciones en la presentación de los actos del 20 aniversario de la creación del INICO, el instituto universitario más antiguo de Salamanca y único en su ámbito en toda España. Este instituto de investigación cumple dos décadas y, según explicaron ayer sus responsables, lo hace con la intención de seguir avanzando en el campo de la inclusión a través de dos aspectos claves: potenciar aún más la formación especializada tanto de investigadores como de profesionales del ámbito de la discapacidad y favorecer la atracción de más investigadores hacia esta problemática para ser, además, más competitivos en la cap-



Verdugo, Serrano y Fernández, con parte del equipo del INICO. | BARROSO

tación de fondos, según explicó Ángel Fernández, que apuntó también la intención del INICO de intensificar los contratos que mantienen con entidades gubernamentales y asociaciones de usuarios para transferir el conocimiento que generan a la sociedad.

En 1996, el INICO revolucionó el campo de la discapacidad ha-

blando de un tema hasta entonces en la sombra. Con el fin de recordar esos inicios y su progresión en estos años, el lunes instituciones, asociaciones y antiguos alumnos participarán en el acto “Investigando, formando y transformando por la inclusión”, que tendrá lugar a las 17:00 horas en el Paraninfo.